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El Cons~",storiocreará
unaem}resa mixta para
el servil:io del agua
El Pleno aprueba P,)( unanimidad denunciar el contrato que
mantiene con la firma privada Aqualia desde hace 22 años

F. Javier Franco I ROTA

El Pleno del AyuntamientO h"
aprobado por unanimidad ratifi-
car sendos acuerdos de lajunta di'
Gobierno local y el consejo de ad.
ministración de la empresa muni-
cipal Aremsa consistentes en de-
nunciar el contratO de suministro
de agua suscrito con la firma pri-
vada Aqualia a fin de "trabajar en
la mejora del servicio y hacer
frente a la realidad y las necesido-
des actuales de Rota".

ElGobierno PP-Roteños'Unidos
(RRUU),que en este asuntOcuen-
ta con el apoyo del PSOE e ID, ha
explicado que el Consistorio hu
decidido "iniciar los trámites para
dar por concluido el contratO que
mantiene con Aqualia desde
1986".

En este sentido, ha asegurado
que "durante todos estos años la
realidad y, por tanto, las necesi-
dades de Rota han cambiado y nu
podemos conformarnos con ldS
condiciones y los pliegos que ri-
gen este contratO". Lamedida tú'
mada "en tiempo y forma" por el
Ayuntamiento "evitará que teng"
que prorrogar el contrato durante
cinco años más, es decir, hastel
2014".

La pretensión municipal es
"crear una empresa mixta en mi

Obras públicas
contra la crisis de
la construcción

La concejala de ElJ:1eleo,María
del Carmen Laynéi! ha presen- '

tado en una-reunión al delega-
do provincial del área, Juan
Bouza, "distintas actuaciones
para promover la inserción la-
boral de desempleados" en la
actual coyuntura de.crisis ecO'-
nómica, según ha informado el
Gobierno municipal. Así, "co-
mo posible alternativa para
combatir la crisis en la cons-

trucción, se plantearon proyec-
tos de obras municipales en
Rota que realizarían los de-
sempleados de este sector"
con contratos temporales. El
equipo de Gobierno ha préci- .
sado que "se tratarian de pro-
yectos de construcción, refor-
ma y rehabilitación de espa-
cios municipales y barriadas,
las cuales redundarían en be-

neficio de la población total,
actuando principalmente en
mejorar el patrimonio'local a
través de mejoras de infraes-
tructuras y equipamientos ur-
banos".

51% pública y en un 49% privada
con la que se gestione de forma
controlada el servicio, invirtien-
do los beneficios en mejorar el sa-
neamiento y el abastecimiento de
agua".

Tanto el alcalde, Lorenzo Sán-
.chez (RRUU), como la portavoz

.. áel Gobierno, María Eva Corrales
(PP), han subrayado el "óptimo"
trabajo desarrollado por AquaJia
durante tantos años. Con todo, el
regidor roteño ha afirmado que
"la realidad de la ciudad ha cam-
biado desde 1995, cuando se
aprobó el plan integraJ", para lue-
go agregarqu~ "a finaJesde 2003,
con la construcción de la nueva
estación de bombeo de La Fores-
taJ, empezó a cambiar aún más la
fisonomia del saneamiento". Ha
cifrado en unos 18millones de eu'
ros el coste de las obras de sumi-
nistro y saneamiento pendientes
de ejecutar, entre ellas la amplia-
ción de la depuradora y del trata-
miento terciario de las aguas resi-
duaJes.

También há destacado como
actuación precisa "cerrar el anillo
del suministro de ag'ua que conec-
ta Costa BaJJenacon la ciudad, ya
que se trata de un anillo que ga-
rantiza a Rota el suministro desde
SanJúcar y Chipiona y desde El
Puerto de Santa María".

ROTA

La próxima
oferta pública
deempleo
incluirá53
pl~~as
Se suspende el almuerzo de
Navidadde los funcionarios

locales por la crisis

F.J.F I ROTA

El Gobierno 10caJha manifes-
tado que "el Ayuntamiento es-
tá trabajando para hacer efec.
tiva cuanto antes la oferta pú-
blica de empleo de 2008" con
un totaJ de 53 plazas, que su-
man las de promoción interna,
concurso oposición y oposi-
ción libre. Asegura que se trata
de "una de las medidas" que se
incluyen en el "plan de actua-
ción municipaJ púesto en mar-
cha para paJiar los efectos de la
actuaJ crisis, trabajar en la me-
jora del empleo municipal y
crear nuevas plazas en la Ad-
ministración 10caJ".De acuer-
do con sus previsiones, los exá-
menes podrían llevarse a cabo
en la primavera de 2009. De la
cifra indicada, 12plazas son de
oposición libre.

El Gobierno también ha in-
formado que otra de las medi-
das del plan "frente a la crisis"
es la suspensión de la "tradi-
cionaJ comida de convivencia"
de Navidad de los fuilcionaríos
del Consistorio, arguyendo
que "hay que optimizar los re-
cursos y recortar gastos".
IguaJmente, ha adelantado
que tampoco se reaJizará "la
recepción oficial que la AlcaJ-
día organiza cada Navidad"
para las asociaciones del mu-
nicipio.

Provincia
SANLÚCAR

En marcha las

acciones por el
Día de la No
Violencia hacia

la Mujer
El programa se cerrará el 25
de noviembre con una

concentración en el centro

F.J.F I SANlÚCAR

La concejaJa de IguaJdad, Vo-
luntaríado y Solidaridad, Pilar

González, presentó ayer las ac-
ciones oficiaJes programadas
con motivo del Día Internacio-

nal deja No Violencia hacia la
Mujer, que se celebra el25 de
noviembre.

Con el lema genérico No de-
jes que te callen, la iniciativa in-
cluye, el desarrollo de activida-
des en los institutos de la ciu-

dad y los ya anunciados "taJJe-

res para la prevención dela vio-
lencia de género", promovidos
por la Diputación ProvinciaJ y
la Federación de Asociaciones

de Mujeres del Bajo GuadaJ-
quivir con la colaboración de la
Mancomunidad y el propio-
Ayuntamiento. Dirigidos a to-
das las personas interesadas,
comenzarán hoy mismo a las
diez de la mañana en la Biblio-

teca MunicipaJ.
Ya la semana que viene, ellu-

nes a partir de las cinco de la
tarde en el instituto El Picacho,
se proyectará la película Provo-
cación para un posterior colo-
quio. FinaJmente, el martes ha-
brá una concentración a la mis-
ma hora en la Plaza del Cabil-
do. El Centro de Educación de
Personas Adultas Márdeleva
colaborará con el Consistorio
en la lectura de un manifiesto.

SANLÚCAR

Hoy martes, corte del
suministro de agua
que durará 24 horas
Tal y como anunció el Ayunta-
miento, hoy permanecerá sus-
pendido el suministro de agua
en toda la ciudad desde las
nueve de la mañana hasta la
misma hora del miércoles.
Aqualia, la empresa concesio-
naria del ciclo integral del
agua en el municipio, ha co-
municado que este corte se de-
be a "los trabajos que el Con-
sorcio de Aguas de la Zona Ga-
ditana llevará a cabo en la ar-
teria principal de abasteci-
miento de SanJúcar". Esta fir-
ma privada pone a disposición
de los usuarios la línea telefó-
nica informativa de su centro
de atención al cliente, Aqualia

.Contact, cuyo número es 902
216021. Lamenta"lasmoles-
tias que el incidente, ajeno a
nuestra voluntad, ocasione".

Elgrupo Scouts COk,;¡añíade María celebra
su 25 aniversario ei't-::1Teatro Municipal
El grupo Scouts Compañia de l\Lría de Sanlúcar celebró e( pasado sá-
bado su 25 aniversario con una e.",vivencia en el Teatro Municipal. Los
concejales delegados de JllVeI1lud,Educación y Servicios Sociales,
Juan Marin, Jesús Villegas y Ju,';é Luis Alhambra respectivamente,
acompañaron a losjóvenes en eSi"jornada festiva.

Unos 3.200 participantes disfrutaron de
la XX edición del Día de la Bicicleta
Alrededor de 3.200 participantes registró el pasado domingo el XX
Día de la Bicicleta, promovido un año más por las asociaciones veci-
nales de la barriada España y Faustino Míguez, entre otras entida-
des públicas y privadas, incluidos Ayuntamiento y Diputación. Esa
cifra de "gran éxito" la han difundido Consistorio yorganizadores.
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EDUCACiÓN Las platafonnas de padres en contra de la asignatura de la provincia se reunieron ayer con el PP

"1.().; niñ05objetoresnoestán
tenüendóunavidafácilenelcole"
PelayodicequeelPSOE
demuestrasus" malas
formas" alperseguira
"losqueestánencontra"

Uno de losafectados
aseguraque" están
sufriendo" por lapresión
de laconsejeríadelramo

GEMA FREIRE
CADIZ

Ll" padres objetores Cll conll~l de
la asignatura Educación para la
Cindadanía (EpC) , lejos de ren-
dirse, continúan COll >tI batalla.
tanto judicial como social, para
conseguir que se les reCOllozca su
derecho "a la elegir la edncación
que le queremos dar a nueotros

, hijos". Así lo expresó ayer Gui-
llermo Carrero Blallcu, ponavoz
de la plataforma de farnikL' ,¡bje-
toras de El Puerto de Santa Ma-

ría. Su asociación,junto a las otras
cuatro de la provincia mallluvie-
ron ayer un encuelltru con re-
presentantesde! PP de Cídiz para
hacerles llegar su "malestar" por
"e! tratamiento que estamos reci-
biendo de! gobierno antl:úuz".

La vicepresidenta dd PP en la
GÍmaraandaluza, M:uiaJosé Gar-
cía Pelayo, se posicionó junto a los
padres asegurando que "los niÜos
en los coles no están teniendo 'fila
vida fácil", refiriéndose con esto
a los hijos de los padres objetores.
Según Pelayo. "el gobierno socia-
lista se está retratando, porque
es~í demostrando que no dialoga
y que tienen malas formas persi-
¡,'uiendo a los padres". En este sen-
tido,la parlamentaJÜ popularre-
cordó que "los padres son los res-

..

Los portavoces de las plataformas objetoras se reunieron ayer con representantes del PP de Cádiz.

ponsables directos de la educa-
ción de sus hijos" y agregó "que la

política o los valores de cualquier
partido no se deben imparttr en
un colegío" -La vicepresídentadel
PP en la cámara andaluza puso
una vez más de manifestó "la irres-
ponsabilidad" de la consejera de
Educación. TeresaJímenez Vil-
chez, por "pennitir la publicación
en e! BOJA de'los nombres y ape-
llidosde81 niños cuyos padres se
han posicionado como objetores".

Con todo, Pelayo apuntó que
aunque e! Tribunal Supremo se
pronuncie a favor de los padres.
"e!daño que se les está causando
será irreparable"

El presidente provincial de!pp.
José Loaiza,también trasladó alos
padres cuál había sido la postura
de su partido hasta e! momento:
"Hemos pedido en el parlamen-
to que se retire la asignatura, ysi
no, pues que al menos ésta se im-
parta de forma consensuada con

los padres, o bien que se les per-
mita la objeción",

El objetivo de este encuentro,
según señaló Guillermo Carrero
Blanco no era más que intercam-
biar impresiones sobre "la lucha
cívica" que las plataformas están
desarrollando contra "la imposi-
ción" de una asignatura "quevul-
nera los derechos fundamentales
de los padres". Los padres avalan
sus argwnentos con lascinco sen-
tencias asu favor que hasta ahora

Eloveoss
ha emitido e! Tribunal Superior
de Justicia de Andalucía (TSJA) ,

A día de hoy, los padres de la
provincia han presentado ya más
de 1.600 objeciones de concien-
cia, para lasque se han decretado
35 medidas cautelares. Además,
se han presentado 81 recursos y
esto sin contar lasobjeciones yre--
cursos que se hayan presentando
yde lasque lasplataformas no tie-
nen constancia,

Lasasociaciones de padres han
aprovechado dicho encuentro
para solicitar su apoyo al PP"y un
mismo criterio respecto a la asig-
natura en todas lascomunidades
autónomas ymás concretamente
en lasque tienen responsabilida-
des de gobierno",

Guillermo Carrero Blanco ma-
nifestó que las progenitores que
integran las plataformas ha aco-
gido "con agrado"lasolicitud por
parte del PP Y"esperamos sigan
el mismo ejemplo e! resto de for-
maciones políticasandaluzasyten-
gan a bien demostrar el talante
dialogante del que tanto presu-
men y del que tan poco hacen
gala".

Este padre 'objetor también
tuvo palabras para laconsejera de
Educación, recriminándole "su
obcecación obsesiva"alquerer pa-
gar con una funcionaria el error
de publicar el nombre de los ni-
ños en elBOJA:"Nosparece cuan-
to menos extraño, además de abe-
rrante, porque esos chavales es-
tán estigmatizados, con sus datos
circulando libremente por Inter-
net",

Blanco recuerda que después
de año y medio de lucha contra
la imposición de esta asignatura
ninguna formación política has-
ta ahora, "había tenido a bien re-
cibimos, esperemos que a partir
de ahora se animen las demás".

LABORALConvocarán una mesa con los alcaldes para valorar las alternativas que ofrece la orden

hilancoJ'~.!unidady Empleo estudian
éJcogets;~ al Plan de Empleabilidad
INfORMAOÓN
CA;JIZ

El presidente de la !\Iaucomuni-
dad de Municipios de la Bahía de
Cádiz, Felipe Márquez. )"el dele-
goldo provincial de Empleo.Juan
BOLLZa,se reunieron ayer para tra-
tar diversos asuntos relacionados

COll e! empleo en el ámbito de la
Bahía.

Ambas administracIOnes han

mostrado la preocupación que les
plantea las últimas cifras publica-
das en materia de desempleo y
han coincidido en la necesidad

de abrir un frente comÚn paraevi-
!;lr y prevenir la pérditla de más
puestos de trabajo.

. Tanto Márquez como Bouza
han analizado yvalorado el Plan
Extraordinario para la mejora de
la empleabilidad de laspersonas
demandantes de empleo que ha
publicado yconvocado la Conse-
jería de Empleo como instru-
mento dinamizador.

Dicho plan contempla accio-
nes específicas de búsqueda de
empleo, instrUIJlentos para fo-
mentardaformalción profesional
intensivas, actuaciones para la ad-
quisición de experiencia laboral,
ayudas concretas en el marco de
la colaboración social y ayudas a
la movilidad para la consecución
de nuevo empleo.

Entre las actuaciones de for-
macióri intensivas, desde la Man-
comunidad se ha planteado la or- .
ganización de cursos que puedan
cubrir las necesidades formativas
de la Bahía de Cádiz en su con-
junto y que beneficien a desem-
pleados de losdiversosmunicipios
que la conforman, Así, se ha pro-
puesto la realización de cursos de
jardinería especializada de cam-
pos de golf, mantenimiento de
instalaciones deportivas, con es-
pecialidad en césped artificial y
mantenimiento de piscinas di-
matizadas.

Igualmente, se planteó la rea-
lización de acciones para la ad-

quisición de experiencia laboral,
las anteriormente denominadas
planes de choque, centradas en
ocupaciones relacionadas con e!
sector de la construcción (espe-
ciálmente castigado en esta épo-
ca) ydirigidas a servicios munici-
pales y siempre teniendo como
eje el ámbito territorial de la Ba-
hía.

PROPUESTAS

Con e! objeto de materializar es-
taspropuestas, laMancomunidad
~onvocará una mesa de trabajo
con los representantes munici-
pales responsables de esta mate-
ria, en la que se plantearán pro-
puestas coordinadas y consen-
suadas que serán presentadas ante
la Cons<jeríade Empleo en la con-
vocatoria de 2009 para la obten-
ción de ayudas.

El delegado de Empleo ha va-
lorado positivamente este plan-
teamiento de trabajo y ofrece su

colaboración en las reuniones de
esta mesa de trabajo.

El Ayuntamiento, por su par-
te, ya está estudiando acogerse a
las medidas que recoge dicho
plan, Entre lasmedidas de lasque
se pueden beneficiar las admi-
nistraciones locales destaca el
compromiso de la Consejeria de
hacerse cargode lossue!dosypres-
taciones sociales de parados que
sean contratados para un perío-
do de seis meses por corporacio-
nes locales yentidades sin ánimo
de lucro. El plazo para presentar
la documentación necesaria ex-
pira e! próximo día 24. No obs-
tante, el Consistorio ya aseguró a
este periódico que será imposible
presentar la solicitud en esta pri-
mera convocatoriadebido alpoco
margen de tiempo que han teni-
do para estudiar la orden, por lo
que habrá que esperar a la se-
gunda que se abrirá, en idénticas
condiciones en marzo.
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INFORMELa delegada de Personal ha dado cuenta de las plazas y puestos disponibles

ElCO~ istoriosacaadelantela
deempleopúbrlC01OS

Éstaesunadelas
medidas puestas en
marcha paraafrontar la
uisis generalizada

Laoferta incluye plazas
de promoción interna,
a concurso oposición y
por oposición libre
--

OlGA PRADOS
ROTA

La concejal de!eg-,uJa de Personal,
Montemayor Laynez, ha infor-
mado de la.s gestiones y trámites
que se están realizando desde e!
Consistorio para hacer efectiva
Cllanto antes la ofena de 53 pla-
zas de empleo público ya anun-
ciada por este Ayuntamiento.

La responsable d~ Personal,
acompailada por la ponavoz mu-
nicipal, María Eva Corrales, indi-
có que esta ofena pública es una
de las medidas en las que está U'a-
b'~ando este equipo de Cobierno
denu'o de! Plan de Actmción Mu-

nicipal puesto en marcha para pa-
liar los efectOs de la acrllal crisis,
y u'abajar en mejorar el empleo y
crear nuevas plazas desde la ad-
ministración local.

PROI'IIOCIONAlESy DEO~OSICIÓN

La delegada indicó que esta ofer-
ta de empleo público, que co-
rresponde a la reestructuración
de puestos dentro del Ayunta-
miento, incluyen desde plazas de
promoción interna, a plazas por
concurso oposición y por oposi-
ciónlibre, por lo que se plantea
la posibilidad de que actuales em-
pleados puedan acceder a otras
categorías, y la posibilidad de que
se l' ueda acceder a una plaza des-
de fuera del ayuntamienlO.

Montemayor Laynez explicó
'lIle actualmente las bases que ri-
gen la oferta pública de empleo
están en manos de los simlicatos,
de manem que una vez concluya
e! plazo de diez dfas, las ba.se.spa-
sarán a publicarse en d Boletín

La delegada de Personal ha detallado las diferentes opciones para acceder a un puesto de trabajo público.

Oficial de laJuntade Andalucía y
en e! Boletín Oficial de la Provin-
cia.

A continuación, tal ycomo in-
dicó la delegada de Personal, la
oferta de empleo podría publi-
carse en un plazo de unos dos me-
ses en e! Boletín Oficial del Esta-
do, momento a partir del cual se
abriría e! plazo de inscripciones,
para la posterior realización de los
exámenes de cara posiblemente
a la próxima primavera.
S3 PLAZASDISPONIBLES

Laynez dio a conocer con detalle
e! número de plazas, los puestos
a los que corresponden y la mo-
dalidad en la que salen. Así, indi-
có que la oferta de empleo con-
templa 9 plazas de administrati-
vos, siete de promoción interna,
y dos por oposición libre; 2 plazas
de arquitectos técnicos por con--
curso oposición; 8 de auxiliares

administrativos, cinco de ellos de sición;yuna plaza de conserje por
promoción interna yel resto por oposición libre destinada para mi,
oposición libre (una de ellaspara nusválidos o discapacitados.
discapacitados); 4 plazas de re- En e! caso del Organismo Au-
conversión de conductores, por tónomo de Recaudación, la ofer-
concurso oposición; 1plaza de re- ta de empleo público contempla
conversión de encargado de com- una plaza de administrativo, una
pras, por concurso oposición; 1 de técnico de gestión, y una pla-
plazas de re conversión de ins- za de auxiliar de caja, todas ellas
pector de servicios por concurso por oposición libre; así como dos
oposición; 1 plaza de ingeniero plazas de auxiliar administrativo,
técnico industrial por concurso una de ellas de promoción inter-
oposición; 1 plaza de reconver- - na por concurso oposición; yuna
sión de administrativo de inspec- plaza de notificador por concur-
ción por concurso oposición; 1 so.
plaza de letrado asesor por 01'0- Por otro lado, la Fundación
siciónlibre; 2plazasde oficialelec- Municipal de Medio Ambiente
tricista de promoción interna por publica dos plazas de auxiliar ad-
concurso oposición; 5 plazas de ministrativo. por oposición libre;
técnico de gestión dos de ellas de mientras que desde ¡aFundación
promoción interna por concurso Municipal de Cultura laoferta in-
oposición; 1plaza de técnico sa- cluye una plaza de bibliotecario,
nitario por concurso oposición; 5 una de auxiliar administrativo y
plazas de tramitadores por pro- una de auxiliar de biblioteca, to-
moción interna por concurso opo- das ellas por concurso oposición.

DESEMPLEO

Laynezse
reúne con el
delegado
provincial
de Empleo

INFORMACiÓN
ROTA

La María de! Carmen Laynez,
se reunía en la mañana en es-
tos dfas conJuan Manue! Bou-
za,delegado provincial de Em-
pleo, para buscar y tomar me-
didas con respecto a'la situa-
ción actual del paro y comba-

. tir las consecuencias de la cri-
sis que se viene produciendo
en los distintos sectores de ac-
tividad de la localidad.

En el transcurso de la reu-
nión, la representante muni-
cipalpresen tú aldelegado pro-
vincial de Empleo proyectos
en los que se viene trabajando
para la creación yfomento del
empleo en la localidad, y que
ya fueron dados a conocer en
las reuniones mantenidas en
los meses de junio y septiem-
bre. Ante la situación actual de
incremento del paro en e!n1U-
nicipio, se proyectan acciones
como la contratación inme-
diata de desempleados bajo la
modalidad de duración deter-
minada para la ejecución de
proyectos, así como su recua-
lificación en especialidades
que, aún dentro de los secto-
res afectados por la desace!e-
mción económica, tengan ma-
yor demanda laboral. Como
posible alternativa para com-
batir la crisisen e!sector de la
construcción, se plantearon
proyectos de obms municipa-
les en la lócalidad, que las rea-
lizarían los desempleados de
este sector. En concreto, se tra-
taría de proyectos de cons-
trucción, reforma yrehabilita-
ción de espacios municipales
y barriadas, que cuales redun-
darían en beneficio de la po-
blación total.

Laynez puso de manifiesto
la voluntad de! equipo de Go-
bierno de colaborar con la
Consejería de Empleo para po-
ner en marcha determinados
proyectos que favorezcan e!
empleo entre determinados
colectivoscon mayor riesgo de
exclusión sociolaboml.

--

nuestra localidad durante los úl-
timos diez años.

Por otro lado, en e! caso de la
elección de Rey Mago, la convo-
catoria publicada por la De!ega-
ción municipal fija que los inte-
resados deben ser varones de 40
a 70 años, de nacionalidad espa-
ñola, y estar empadronado en
Rotadurante losúltimos diezaños.

Asimismo, en el caso de la se-
lección de los.suince Pajes para

CABALGATAComo Rey Mago, Estrella de la Ilusión o Paje Real

Elviernes finaliza el plazo paraoptar
a encarhar a un personaje navideño
INFORMACiÓN
ROTA

Las personas interesadas en par-
ticiparcomo Estrella de ¡allusión,
Paje o Rey Mago en esta Navidad,
tienen hasta este viernes día 21 de
noviembre para presentar sus so-
licitudes en las dependencias de
la Oficina de Atención al Ciuda-
dano (OAC).

Tal Ycorno se recuerda desde
la delegación de Fiestas, las bases

que rigen la elección de las per-
sonas que encarnarán estas figu-
ms representativas, se publicaron
hace aproximadamente un mes
detallando los requisitos que se
establecen en cacfucaso.

Así, lasmujeres que estén inte-
resadas en encarnar en estas Na-
vidades la figura de la Estrella de
la llusión, deberán tener entre 30
y 55 años, ser de nacionalidad es-
pañola, y estar empadronada en La ilusión de los niños en Reyes.

la Cabalgata de la llusión, los pe-
queños que quieran ser Pajes en
este cortejo deberán tener entre
6 y 10 años de edad. Las solicitu-
des deberán ir firmadas por los
respectivos padres o madres indi-
cando e! nombre y los apellidos;
la fecha de nacimiento, acredita-
da con la partida de nacimiento
o bien la fotocopia de! Libro de
Familia; e! domicilio y un teléfo-
no de contacto.

Puesto que las tres figums de-
sempeñan un papel representa-
tivo que se enmarca dentro del
progmma previsto porFiestas, los
designados d~berán atenerse alas
directrices ynorrnas protocolarias
de funcionamiento marcadas, así
como tener disponibilidad para
asistir alos diferentes actos que
organice élAyuntamiento,
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POLITlCAEl popular José Ignacio Landaluce, el sexto más activo de su grupo con 1.999 preguntas

Losdiput~dos realizan 3.300
iniciativas sobre la provincia
ElPPutilizamáslas
preguntasyyaalcanza
las3.200consus
cuatrodiputados

Losparlamentarios
socialistashacenmás
laborinternayatienden
arequerimientos

J.CABALEIRO
CADIZ

Cuando se van a cumplir los siete
meses desde e! inicio de la legis-
latura en el Congreso, el balance
de los nueve diputados por la pro-
vincia es dispar. Haciendo la ex-
cepción de! número 1 del PSOE
yrninistro de! Interior, A!fTedo Pé-
rezRubalcaba, dedicado íntegra-
mente a sus tareas de Gobierno y
que ya ha comparecido en varias
ocasiones en la comisión de inte-

rior en la Cámara Baja y la alcal-
desa de Cádiz, TeóGla Martínez,
más volcada en temas municipa-
les, e! resto de diputados, siete, sí
sigue e! día a día.

En total, los diputados han ge-
nerado 3.380 iniciativas parla-
mentarias, la mayoría en forma
de preguntas, de las que 3.224 la
hicieron miembros de! PP y 156
los de! PSOE, algo lógico ya que
la oposición utiliza mayoritaria-
mente este instrumento parla-
mentario mientrás los diputados
que apoyan al Gobierno están más
en e! seguimiento de su actividad
y cumplimientos electorales. Ade-
más los diputados socialistas ha-
cen mucho trabajo interno en sus
despachos atendiendo multitud
de requerimientos.

La diputada socialista Mamen
Sánchez lo explicaba gráfica-
mente en su blog. Es la única par-
lamentaria de la provincia que
cuenta con un blog de los 44 di-
putados nacionales que cuentan
con esta herramienta.

La gran mayoría de iniciativas
sobre la provincia son preguntas

Los diputados del Partido Popular por la provincia han generado más de 3.200 preguntas.

escritas alGobierno y también las
hay para ser contestada en Pleno
y orales para ser contestadas en
comisión.

Por territorios, la mayoría de
las iniciativas corresponden al
Campo de Gibraltar, seguida por
Jerezyfinalmente Bahía de Cádiz
yJanda, si bien hay un gran por-
cen taje que afectan a toda la pro-
vincia.

El diputado campogibraltare-
ñoJosé Ignacio Landaluce, esuno
de los seis diputados de! PP más
activos. No alcanza al líder en ini-
ciativas del Partido Popular, Mi-
b'ue!Ange!Cortés, que llevalafrio-
lera de 6.911 preguntas.

Landaluce lleva un total de
1999 iniciativas, de lasque 60 son
preguntas orales en comisión. La
mayoría de las preguntas hacen
referencia a distintos aspectos de!
Campo de Gibraltar, si bien hay
otras que se repiten por todos los
diputados del PP en la provincia:
desde la autovía Vejer-Algeciras

hasta lascomisaríasysusefectivos.
También ha preguntado Landa-
luce por temas fuera de su ámbi-
to territorial yhay distintas inicia-
tivasque ha firmado junto con el
portavoz de Exteriores de!Pp,Gus-
tavo de Aristegui, sobre todo las
referidas a Gibraltar.

DEDESCONOCIDOALSEXTO

Se da la circunstancia que Lan-
daluce en lalegislatura 2000-2004
con e!PP en e! Gobierno recibió
por parte de la Asociación de Pe:
riodistas Parlamentarios la consi.
deración del diputado descono-
cido, cuestión que siempre con-
sideró injusta. Lo cierto es que en
su vuelta ala Cámara Bajase mul-
tiplica en numerosas iniciativas y
ya está en e! ránkingde losseis di-
putados populares con más ini-
ciativas.Hay que recordar que el
grupo de! PP cuenta con 154 di-
putados.

Eldiputado jerezano de!PP,An-
relio Romero, tiene ~n total de

744 (sólo una oral en comisión,
el resto escritas), aunque muchas
son compartídas con e! resto de
sus compañeros de la provincia
del PP y otras ajenas a Cádiz.

DIPUTADOSUNO.UNO

Por el contrario, los diputados me-
nos activos en lo que se refiere a
iniciativas son los socialistas Rafa-
el Román y Ana María Chacón.
No forman parte de los denomi-
nados diputados cero-cero,losque
no han presentado ni una sola ini-
ciativaparlamentaria. Uevan tan
sólo una. Chacón referida a la va-
loración de la Operación Paso de!
Estrecho (OPE) "en Cádiz, Mála.
ga y Almería" y Román sobre las
previsiones "sobre la oficina de
Cambios de Suministrador pre-
vista en las leyes del sector eléc-
!;ricoy de! sector de hidrocarbu-
ros".

Lo cierto es que en e! campo
socialista los más activosson e!ac-
tual portavoz de Infraestructuras

de! PSOE, e! campe>gibraltareño
Salvador de la Encina que ha rea-
lizado un total de 70 preguntas
(de ellas,una oral ) entreellasmu-
chas referidas al seguimiento de
las obras de Fomento en la pro-
vincia. Su compañera, Mamen
Sánchez tiene 84 iniciativas,cen-
tradas en e! área de igrtaldad.

Por su parte, la diputada y al-
caldesa de Cádiz, Teófila Martí-
nez, tiene 375 iniciativas, una en
Pleno sobre la financiación mu-
nicipal y las otras escritas.

Hay que aclarar que los alcal-
des tienen permitido en el seno
del grupo del PP una menor acti-
- - -- - - - - - - - - - - - - oo - - - - - - - --

CURIOSIDADES

Mamen Sánchez es
una de los44

parlamentarios
nacionales que
poseen un blog

- - - - -- oo - oo -- oo-- oo-- h- - --

CAMARA BAJA

Los socialistas Rafael
Román y Ana

Chacó n sólo tienen
registrada una

iniciativa
oo - oooo - - - oo oo- - oo - - - - oo -oo

vidad parlamentaria debido al
cargo institucional que ocupan,
si bien al ser cabeza de lista tam-
bién tienen la obligación de rea-
lizar un número mínimo de ini-
ciativas.

El popular Aurelio Sánchez ha
presentado 84 preguntas, de las
que dosson orales. Una de susini--
ciativas a través de una proposi-
ción no de ley para llevar e!SlVE
a Sanlúcar tuvo un destacado pro-
tagonismo al aprobarse antes si-
quiera de hacerlo formalmente,
gracias al compromiso del minis-
tro ,Alfredo Pérez Rubalcaba, en
la comisión de Interior. La expo-
sición de motivos originó cierta
polémica.

JUDICIAL El sindicato pide mantener los interinos ya que se han multiplicado por tres el número de asuntos

USO denuncia que el Juzgado de lo
Mercantil está 11 al borde del colapso"
INFORMACiÓN
CADIZ

El sindicato SPJ-USO ha denun-
ciado la situación creada en e!Juz-
gado de lo Mercantil de Cádiz,
que tiene ámbito provincial, ya
que "se encuentra al borde del co-
lapso, al haber mul.tiplicado por

tres e! número de asuntos mer-
cantiles en tramitación".

Según señala USO, tel núme-
ro de concursos ordinarios ha pa-
sado de 5ene!añ02007 a27 ano-
viembre de 2008 y los concursos
abreviados de 13 en el 2007 a 23
a noviembre de 2008".

En lo que va de año "se ha quin-
tuplicado el número de estos pro-
cesos, con lo que al término de
este año será superior y la revisión
para el 2009 es que aumente el nú-
mero de procesos mercantiles, de-
bido ala crisis económica que es-
tamos padeciendo".

.1

Este juzgado cuenta desde su
creación con una plantilla de dos
gestores, dos tramitado res yuno
de auxilio judicial, en total siete
personas.

En la actualidad la Consejeria
deJusticia de laJunta de Andalu-
cía"mantieneun refuerzodeper-
sonal interino de 3 personas has-
ta el próximo 31 de diciembre".

SOLUCiÓNURGENTE

El sindicato USO "exige una so-
lución urgente e inmediata con
el fin de evitar el colapso de este
órgano judicial, consistente en

que no solo se continúen con los
tres refuerzosahoraexistente para
e! año próximo sino que se am-
plíen o se apruebe un aumen to
de la plantilla orgánica de dicho
juzgado, yaque teniendo en cuen-
ta los términos previstos en la Ley
Concursa!,e!retraso en estosasun-
tos podría derivar en gravísimas
consecuencias jurídicas yeconó-
micas".

El secretario general de SPJ-
USO Cádiz, Luis García, ha des-
tacado elpeligro de "colapso"que
puede tener e!juzgado de lo mer-
cantil.
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TRIBUNALESJuicio en la Audiencia Provincial de Cádiz

La Fiscalía señaló que iban juntos y luego mandaba a la mujer a comprar cocalna al Rlo San Pedro.

Elacusado de abusar y
matar a una retrasada
dijo 1/1estar enamorado"
Elconsumodecocaína
unidoa untratamiento
médicoprodujola
muerteen2006

Elacusadonegóque
tuvieraconocimiento
delretré,lsomentalde la
víctima

INFORMACiÓN
CADIZ

El acusado de un delito conti-
nuado de abuso sexual sobre una
mujer que sufría cierto retraso
mental, a la que enseÜó a consu-
mircocaína, lo cual le produjofi-
nalmente la muerte por intoxica-
ción al producirse una acción re-
activacon el medicamento que to-
maba, declaró ayer durante eljui-

cio celebrado en laAudiencia Pro-
vincial de Cádiz, que estaba ena-
morado de ella y la víctima de él,
así como que no le inyectó droga.
Según la calificación fiscal,los he-
chos se produjeron en elaño 2006,
cuando lavíctima fue presentada
al acusado por la que entonces era
pareja sentimental de éste con la
intención de realizar un trío, sien-
do elegida por considerarla la pep
sana idónea para obtener su con-
sentimiento.

Posteriormente, el acusado,
consumidor de drogas (cocaína,
heroínaymetádona) terminó en-
tablando una relación sentimen-
tal con la víctima yacabó propor-
cionandoy enseñando a la mujer
a consumir cocaína, tanto esni-
fándola como en alguna ocasión
mediante inyección, lo cual hacía
el mismo acusado. Asimismo, la
condujo en varias ocasiones a un
domicilio de la barriada del Río
San Pedro en Puerto Real para

comprar cocaína, llegando en al-
gunas ocasiones a enviar a la mu-
jer para que fuese sola.

En julio de 2006, supuesta-
mente la mujer acudió a casa de!
acusado y consumieron cocaína,
constando, que al menos en tres
ocasiones e!hombre inyectó dro-
ga a lavíctima, Según defiende la
Fiscalía, el acusado sabía que la
mujer se encontraba en trata-
miento médico con benzodiace-
pinas yque e! consumo de droga
le podía producir la muerte. Por
su parte, e! acusado, manifestó
que él no le inyectó droga ala víc-
tima y que no tenía conocimien-
to de que tuviera un retraso.

La Fiscalía pide para el acusa-
do una pena de siete años y dos
meses de prisión por un delito
continuado de abuso sexual, diez
años porun delito contra la salud
pública y12años de cárcel por un
delito de homicidio, lo que suma
en total una pena de 29 años,

TRIBUNALES

Juzgan a una
banda que
traficaba con
hachís desde
Barbate

Unodelos
implicadosse
encuentraenrebeldía
en Marruecos

INFORMACiÓN
CADIZ

LaAudienciaProvincial de Cá-
dizjuzga desde ayer a una or-
ganización dedicada al tráfico
de drogas que fue desarticula-
da en agosto de 2006 y por la
que se sentarán en el banqui-
llo de los acuSados un total de
once personas para quien la
Fiscalíapide penas superiores
a seis años para algunos de
ellos,

Según e! escrito de califica-
ción fiscal los hechos se re-
montan a agostode 2006,cuan-
do uno de los imputados jun-
to a otras personas que no fue-
ron identi6cadas, partieron en
una embarcación de recreo,
previamente sustraída, se di-
rigieron a un punto del Estre-
cho de Gibraltar, donde reali-
zaron un cargamento de ha-
chísprocedente de Marruecos,

.En dicha zona, embarcó
también otro de los acusados,
de origen marroquí, como su-
pervisor de la operación, Pos-
terionnente, se dirigieron a la
playa de la Hierbabuena, en e!
ténnino municipal de Barba-
te donde iban a ser ayudados
por otras personas que se tras-
ladaron en tres quad, de los
que cinco de ellos fueron de-
tenidos posterionnente, dos
en ese mismo momento tras
una persecución,

PARADERODESCONOCIDO

El resto de los implicados en la
organización fueron deteni-
dos, estando uno de ellos en
paradero desconocido en Ma-
rruecos, declarado en rebel-
día.

Por todo ello, la Fiscalía les
imputa delitos contra la salud
pública, así como conducción
temeraria y atentado contra a
gente de la autoridad a los que
intentaron huir en el quad.

POLfTICA

IUpregunta a
las empresas
por qué no se
fortalecieron

INFORMACIÓÑ
CADIZ

El parlamentario andaluz de
,Izquierda Unida por Cádiz,Ig-
nacio García, consideró ayer
que los empresarios de la pro-
vincia gaditana deben hacer
"un poco de autocrítica" y se
preguntó "qué han guardado
de laépoca de bonanza" y"qué
han aprovechado para capita-
lizar sus empresas yfortalecer
su estructura para poder hacer
frente a la situación actual".

En declaraciones, García
planteó estos interrogantes a
raíz de las declaraciones reali-
zadas este fin de semana por la
Confederación de Empresa-
rios de Cádiz (CEC), a través
de su presidente, Miguel Gon-
zálezSauceda, que alenaba del
cierrede 4.000empresasen la
provincia en lo que va de año
y de la dificultad que encuen-
tran empresas "t°Gllmente sol-
ventes" para obtener créditos
de las entidades financierás.

Ajuicio del diputado anda-
luz de Izquierda Unida, "pa-
rece que las empresas se han
limitado a recoger de manera
inmediata losbeneficios"y,por
tanto, "ahora no hay una es-
tructura empresarial fuerte y
una estructura financiera con-
solidada" que lespermita "pre-
sentar una imagen fuerte de
cara a la financiación",

PUNTO DE MIRA

Segúndíjo, en estos tiempos
de "crisis"los bancos fueron
"los primeros en el punto de
mira" y,efectivamente, "están
resuingiendo e! crédito y exi-
giendo muchos más avales"a
los empresarios.

En este sentido, reflexionó
que las medidas anunciadas
por el Gobierno central yau-
tonómico para "inyectar de aI-
gunamanera alas bancos" ser-
virá,probablemente, para "sa-
near lascuentas de los bancos
y mejorar su propia imagen,
pero desde luego no tiene una
proyección en la economía
real".

El PP también se pronunció
el domingo con distintas críti-
cas a la actuación del Gobier-
no central.

INSTITUCIONESLa Consejería de Vivienda subvenciona casi un millón de euros para los ocho municipios

Untotal de ocho municipios reciben
ayudas para tramitar el PGOU
INFORMACiÓN
CADIZ

La Consejería de Vivienda y Or-
denación del Territorio ha apro-
bado la concesión de 975,224 eu-
ros para subvencionar la tramita-
ción de los instrumentos de pla-
nificación ygestión urbanística de
ocho ayuntamientos de la pro-

vincia de Cádiz, en su mayoría de
menos de 20.000 habitantes.

Con esassubveJ,lciones,la Con-
sejería pretende incentivar yagi-
lizar los procesos de elaboración
del planearniento municipal con
e! fin de garantizar así una ofena
de suelo suficiente con destino a
la promoción de viviendas prote-

gidas en todos los municipios. Esta
vía de subvención, de la que pue-
den beneficiarse todos los ayun-
tamientos andaluces desde julio,
está destinada a SuITag<!I"cinco áre-
as de trabajo: la redacción de pla-
nes generales y sus revisiones to-
tales; las adaptaciones de los
PGOU a las determinaciones de

la Ley de Ordenación,Urbanísti-
ca de Andalucía (LOUA); el fo-
mento de la participación públi-
caen el planearniento; la difusión
del planeamiento y las actuacio-
nes relacionadas con la gestión y
ejecución del planeamiento ur-
banístico municipal,

SEGUNDADEANDALUciA

La provincia es la segunda en
cuanto a número de solicitudes
aprobadas yvolumen económico
concedido. Se han contabilizado
11 peticiones procedentes de 8
ayuntamientos. Los municipios
son Espera, Vejer de la Frontera,

Benalup-Casas Viejas, Tarifa, La
linea de la Concepción; así como
AIgodonales, Rota y Benaocaz,
que presentaron dos solicitudes
cada uno de ellos para sufragar
tanto la elaboración de la adap-
tación parcial de sus planes vi-
gentes a la LOUA como la trami-
tación de sus nuevos PGOU.

La mayoría de las solicitudes,
unas ocho, se han pedido para
subvencionar la adaptación par-
cial ala nonnativa urbanísticaan-
daluza,lo que pennite realizarmo-
dificaciones puntuales en los pla-
nes para destinar suelo a la pro-
moción de vivienda protegida,



--

mfonnación
MARTES 18 DE NOVIEMBRE, 2008 Provincia 33

MEDIOAMBIENTEParticipan en una jornada de inspección y recogida de datos en varias playas de Cádiz

Escolaresgaditanosanalizanel
estadodel litoral delaprovincia
Están convocados
1.400 alumnos de once
centros educativos no
universitarios

La iniciativa forma parte
de la campaña
'Cuidemos la costa', de
la Junta de Andalucía

INFORMACiÓN
CÁOIZ

Cerca de 1.400 escolares gadi ta-
nos participarán hoy en la cam-
pañade educación ambiental Cui-
demos la Costa, para elaborar un
análisis de la situación ambien tal

del litoral, a través de una jorna-
da de inspección y recogida de da-
tos en varias playas gaditanas.

Con esta iniciativa, que se or-
ganiza a través de! programa Al-
dea Activa de las Consejerías de
Medio Ambiente y Educación, la
Junta pretende sensibilizar a los
jóvenes andaluces en la protCc-

ción y conservación de los ecosis-
temas costeros,

Con el apoyo de 31 profesores,
los escolares recopilarán datos so-
bre niveles de degradación de las
playas, flora y fauna predomi-
nantes, así como de la presencia
de residuos y sustancias contami-
nantes, entre otros indicadores,
En total participarán 30 centros
educativos no universitarios y
1.383 alumnos,

La campaña Cuidemos la Cos-
ta de la] unta de Andalucía se en-
marca en el programa interna-
cional Vigilantes de la Costa de
Europa (Coastwatch Europe) ,aus-
piciado por la Unión Europea con
el fin de contribuir a la protección
del litoral a través de actividades
de educación ambiental,

El pasado año participaron en
esta campaña de educación am-
biental dirigida a la comunidad
escolar un total de 4.690 alumnos

y 294 profesores de 87 centros
educativos no universitarios de
toda Andalucía.

La jornada CoastwatchEuropa
tiene entre sus principales objeti-
vos incrementar la atención y pro-

Las playas de Co~il se incluyen dentro del programa medio ambiental de la Junta.

tección pública sobre el territorio
costero, crearUna extensa base de
datos acerca del estado de! litoral

europeo, yconocer los problemas
que afectan al litoral.

Ala iniciativa medio ambiental

de las playas de la provincia de Cá-

diz están invitados centros esco-
lares no universitarios de los mu-
nicipios de Conil de la Frontera,
Chiclana, Puerto Real, San Fer-
nando, Cádiz,]erez de la Fronte-
ra, Rota, Sanlúcar, Algeciras;Ta-
rifa yVejer, que van a actuar y tra-

b;:¡jar sobre playas gaditanas como
la de La Fontanilla, La Barrosa,
La Victoria, Camposoto, Levante,
Fuentebravía, Santa Catalina,
Rota, La Ballena, Bajo Guía, Val-
devaqueros, Bolonia, Punta Palo-
ma, Tarifa y Cabo de Trafalgar,

Consume aIimentos.~
'CU\cm,,,\:t1e ti }í de; mmiio ambiente,



14 I CIUDADANOS I Martes 18/11/2008 I LaVoz

TRABAJOS. Un grupo de operarios trabaja en el tendido ferroviario en La Cabezuela en las inmediaciones de Navantia,/ANToNIOvAzQUEZ

Lasobras del tramo de vías de LaCabezuela alcanzan su ecuador mientras que

aún se desconoce cuándo comenzara lafa~eque debe llegarhasta LasAletas

Untrenaningunaparte
J. LÓPEZ

Del mismo modoquehay trenes
que van más deprisa que otros, no
todos los órganos de la Adminis-
tración funcionan a la misma velo-
cidad. La Autoridad Portuaria de
la Bahia de Cádiz (APBC) sacó a
concurso a fin de junio el primer
tramo de la línea férrea que uni-
rá el futuro parque de Las Aletas
con el muelle del Baju de La Cabe-
zuela. Ya hace dos meses que
comenzaron las obras y van cero
ea del ecuador del tiempo adjudi-
cado para su ejecución. Sin embar-
go,nada se sabe del resto del pro-
yecto, que incluye un viaducto
antes de discurrir por un tendido
ya existente en El Trocadero has-
ta enlazar con la linta que lleva
al campus universitario de Puer-
to Real y llegar al acrual.apeade,
1'0de Las Aletas y unirse con la
linea Cádiz-Sevilla.

Esta conexión por ferrocarril
inició su actual andadura -aun..
que se comenzó a hablar de la
posibilidad de llevar a cabo este

proyecto en 1999- el pasadQ,mes
de febrero con la firma a cÚatro
bandas del órga1lprector del puer-
to de la Bahía,Z.on¡¡. Frahca,el
Consorcio de Las Aletas. y el
Ministerio de Fomento.'Las obras
en los terrenos de la APBC, que
cuentan con un presupuesto de 5,1

Viviendadestinacercadeun
millóndeeurosparaocho
PGOUdelaprovincia

LA voz
---~-

La Consejeria de Vivienda y Orde-
nación del Territorio ha aprobado
la concesión de 975.224 emos para
subvencionar la tramitación de los
instrwnentos deplanillcacióny ges-
tión urbanistica de ocho ayunta-

+

mientas de la P~vincia, en su mayo-
ría de menos de'20.000habitantes.
La Consejería pretende, según un
comunicado hecho público ayer,
«incentivar y agilizar los procesos
de elaboración del planeamiento
municlpal con el fm de garantizar
así una oferta de suelo suficlente

millones de euros, comenzaron
con mes y medio de retraso, por
lo que no se prevé su fmalización
hasta mediados de febrero.

El presupuesto total del resto
de esta infraestructura es de 24,5
millones, de los que el ministerio
dirigido por Magdalena Álvarez

con destino a la promoclón de
viviendas protegidas en todos los
municipios de Andalucía». Los
municlpios que se han visto bene-
ficíados por este programa son Espe-
ra, Vejer, Benalup, Tarifa, La Linea,
Algodonales, Rota y Benaocaz.

Esta subvenclón está destinada
a cinco áreas de trabajo: la redac-
ción de planes generales y sus revi-
siones totales; las adaptacíones de
los PGOU a la LOUA; el fomento de
la participaclón en el planeamien-
to, su difusión del planeamiento y
las actuaciones relaclonadas con la

gestión y ejecución del planea-
miento urbanístico municipal.

aportará 20; el Consorcio de Las
Aletas, 3,5;y Zona Franca, uno. El
viaducto arrancará desde las
inmediaciones de los aparca- -
mientas de Navantia y salvará la
carretera N-443 y las marismas
para conectar las vías con un anti-
guo tendido ferroviarip ya exis-

RECICLAJE

tente en el polígono puertorrea-
leño, pero que no se Utiliza desde
hace años. fui1lÍnepte, enlazará
con el desvío a 'la Universídad

antes de_ll:g~ ~Las Aletas.
Aprovechiu~lento
En este estado 'de cosas, la cons-
trucción dertramo, que díscurre
dentro del Puerto de la Bahía en
La Cabezuela; se antoja estéril
hasta que nodjsponga de una con-
tin uidad quepermita sacar pro-
vecho de esta ínfraestructura, en
cuya segunda fase llegará.hasta
el polígono de Las Aletas. El espí-
ritu del proyecto es que exista una
conexión logístíca entre un mue-
lle del puerto y el parque. Sin
embargo el transporte de mer-
cancías podría aprovechar esta
nueva línea años antes de que Las
Aletas sea una realidad. El enla-
ce con la Cádiz-Sevilla permití-
ría la movilidad de las cargas que
llegan por barco mediante elferro-
carril. Lastres terminales que se
realizarán para la carga de gra-
neles sólídos, líquidos y cereales,
respectivamente, no servirán para
nada hasta que no tenga conti-
nuídad el conjunto de la infraes-
tructura. La misma utilidad que
tiene que un órgano públíco haga
lo que le corresponde eficazmen-
te si quien tiene que hacer el res-
to demora el proyecto.

[J COMENTA~A NOTICIA

Queremos saber tu opinión, comenta
esta noticia en www.lavozdlgltal.es

Dosvehículosmáspararecogercartón
El Ayuntamiento ha adjudicado el contrato para la compra de dos vehí-
culos auxiliares recolectores para la recogida de cartón de puerta a puer-
ta en comercios. Se añaden a otro vehículo más que ya está en servicio
para ampliar y agilizar el programa de recogida de cartón comercial.

TRANVIA

EltramodelLiceoseparalizahastaenero
La Junta ha puesto fm a los trabajos relacionados con la acometida de
las distintas canalizaciones en el tramo de la calle Real comprendido
entre Manuel de Falla y el Liceo, con la apertma al tráfico rodado. Con
esta medida se pretende reducir las consecuencias de la actuación en
la campaña navideña de los comercios de la zona.



22 I CIUDADANOS I

E
s raro el dia que no llaman a
casa de alguna nueva opera-
dora de teléfonos ofreciendo
una serie de nuevas ventajas.

En una palabra: ofreciendo duros a
cuatro pesetas, como si eso exístíe-
se. Normalmente, suelo contestar
que, desde los aiios sesenta, tengo
mi contrato con la compaiiia Tele-
fónica, o sea, desde que el teléfono
era de cuatro cífras. Y después de
lo que hemos tenido que aguantar-
le a la compaiiia, no voy ahora a
cambiarme.

1111,.1:111011.,.1.."1

Martes 18/11/2008 ILa Voz

Recuerdo cuando, para poner
una conferencia, había <¡uehacer-
la a través de la operadora, ya que
el teléfono no era directo. Se Ha-
maba al 09Ysiempre habia unas
horas de demora. Ya podia ser
para donde fuera, bien a la pro-
vincia o al resto de Espaiia.

Todo habia que hacerla en las
oficinas de la compaiiia, ya que,
al no existir cabinas, habia que
acudir a ellas, o bien, al que tenia
teléfono particular que eran los
menos. Recuerdoque los que sufri-

TELÉFONOS

EDUARDO
L.UMPI~

EL MIRADOR

an úna verdadera odisea eran los
criticas, bien deportivos o tauri-
nos, que cuando se desplazaban a
cualquier localidad para dar sus
crónicas antes del comienzo del
espectáculo iban a un bar o res-
taurante y pedian la conferencía
para la terminación del mismo.
Si tenia suerie, se la daban y podía
dar la crónica a su medía de comu-
nicaGión.

Se contaba un chiste en aque-
Has tiempos de un seiior que He-
gó a la oficina de la compaiiia y

pidió una conferencia con Chi-
dana y le dijeron que ya le avisa-
rian; llegó un hombre y pidió una
conferencia con Hamburgo y se
la dieron rápidamente; otro con
Nueva Yorky lo mísmo; entonces,
el que esperaba la de Chiclana le
dijo a la seiiorita: Póngame con
este número de Moscú y rápido.
Llamó a un amigo y le dijo: iMano-
lo, llama a Chiclana a mi mujer y
dile que no puedo ir a comer!

Por eso digo -que antes no lo
decía-: benditos móviles.

ILUSIONISMO EN LA PLAZA SAN RAFAEL

La plazaSanRafaelfue el escenariode unaactuacióndel ilusionistaLuis Neilaque hizo las
deliciasde mayores y, sobretodo, pequeños./ LAvoz

.JUAN PEDRO CRISOL SE REÚNE CON EL COMITÉ DE EMPRESA DE HOLCIM

El delegado de Urbanismo, Juan Pedro Crisol, se reunió ayer con representantes del comité de
empresa de Holcim para abordar la delicada situación por la que atraviesa esa firma y cómo afectar
la misma a la inversión quetiene enJerez. / LAvoz

+
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PARTIDA DE A.JEDREZVIVIENTE EN ICOVESA

Icovesaacogió este pasadofin de semanauna partida de ajedrezviviente dentro
delasactividadesdelCicloCulturaldeOtoño./ LAvoz

11 PRUEBA DE ORIENTACiÓN EN LAS AGUILlLLAS

La delegadade Deportes,AinhoaGil,y el presidentedelClubAlmadrabá,
.Juan Plata,observanun mapade la11PruebadeOrientacióncelebradaen
LasAguilillaseste pasadofin desemana./ LAvoz
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